

Pressemitteilung Berchtesgadener Bergbahn AG

18. Februar 2025

Testtour auf neuem Schneeschuhtrail am Jenner

Am 1. März dürfen sich Schneeschuhwanderer jeder Könnertstufe auf ein besonderes Erlebnis freuen. Zusammen mit erfahrenen Berchtesgadener Bergführern geht es bei der ersten kostenfrei geführten Tour über den neu angelegten Schneeschuhtrail. Dieser führt von der Jenner-Bergstation über 2 km und 200 Höhenmeter hinüber zum aussichtsreichen Vorderen Pfaffenkegel und zurück. Teilnehmer erfahren unterwegs Tipps & Tricks zu der sanften Wintersportalternative und erleben die atemberaubende Natur des Nationalpark Berchtesgaden aus nächster Nähe. Anmeldungen sind bis 26. Februar unter www.jennerbahn.de/aktionen-und-veranstaltungen möglich. Hier finden sich auch nähere Informationen. Die Teilnahmeplätze sind begrenzt.

Die Jennerbahn ist noch bis 9. März täglich von 9.30 Uhr bis 16.30 Uhr in Betrieb. Das Wintererlebnisticket kostet € 39 für Erwachsene, Jugendliche (6 bis 17 Jahre) zahlen € 24 (Webshop). Geburtstagskinder fahren gratis. Inklusive sind Berg- und Talfahrt sowie beliebig viele Bergfahrten mit der Mitterkaserbahn als Rodel-Zubringer.

www.jennerbahn.de

Bildunterschriften + Bilder eingestellt: www.jennerbahn.de/presse/

Bildnachweis: Berchtesgadener Bergbahn AG

Pressekontakt: Isabel Stöckl, i.stoeckl@jennerbahn.de, 08652-958130